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昨日下午!管城区东关小学举办了"诵千古美文!筑诗

香校园#古诗朗诵会$ 图为小学生在吟唱%满江红&$
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大学校园出现!炒股一族"

本报讯!记者 王影"股市看好#基金
上扬# 刚开学返校的大学生们也受到感
染$ 记者昨日从我市部分高校了解到#大
学生炒股的热情不断高涨#不少大学生挪
用生活费去炒股$

记者调查
大学生炒股成普遍现象

昨日上午# 在桐柏路某证券交易所
内#记者结识了大学生小彭#他正在目不
转睛地盯着大盘察看股票行情$ %我同学
早就开始买了# 去年他们投资的是基金#

都赚了$ &小彭是今年开始炒股的#作为一
名新股民#小彭信心十足#%以前寝室的同
学带我来看过几次#我早已被深深地吸引
住了#既赚钱又增加社会经验#今年股市
不错#我也想试试手气#于是就利用自己
的零用钱在股市内小试一把$ &

随后#记者在我市部分高校采访中也
了解到#和小彭一样炒股的大学生为数不
少#有些大学生的%股龄&已有三年之久$

在炒股的大学生中#以经济'金融类专业
的同学为主#投入炒股资本多至
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万元左
右#少则
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元不等#这些%成本&来源主

要是父母给的生活费#还有一些同学将打
工收入也投入到股市中$

家长看法
担心影响孩子正常学习

%我绝对反对$ &在我市某机关单位工
作的一位大学生家长刘女士明确表示#学
生还是以学习为主$ 她认为#炒股就如同
赌博#一旦入迷#必然影响学生的学习以
及正常生活#如果说炒股是为了想增加社
会经验#那么可以利用假期去做与自己所
学专业相关的工作#何必要去炒股$ 在采

访过程中#几乎没有一个家长赞同孩子炒
股#他们都表示#学生应当以学习为重$

与此同时#记者从我市一些高校了解
到#一些大学生在炒股尝到甜头后#确实
存在旷课去炒股的现象#大部分高校老师
对于大学生炒股同样持反对态度$

专家观点
不鼓励学生炒股

%大学生还处在学习阶段#应当把宝
贵的时间和精力都用在专业学习上#一旦
投资炒股#便难免占用学习时间#这样肯
定会影响到学业$ &省社科院专家在谈到
大学生炒股时认为#大学生炒股行为显然
是弊大于利$

她表示# 大学生自身并没有经济收
入#日常生活开支都是靠家里资助#并不
具备炒股的经济条件$ 再者#一些大学生
之所以投身炒股# 大多是出于利益驱动#

想通过炒股取得一定的经济利益#这将不
利于大学生人生观的形成$

今日市民可致电 /0111
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本报讯 !记者 王红"我
市农村劳动力转移就业都有
哪些相关政策( 如何报名参
加培训( 来郑务工人员就业
时应注意哪些问题( 在权益
受到侵害时如何维护自身合
法权益( 如果您有外来务工
人员来郑就业方面的问题 #

请今日上午
#

时拨打市劳动
保障
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政策咨询服务热
线$ 届时#郑州市劳动和社会
保障局劳动工资处' 市外来
劳动力管理服务中心相关负
责人将做客
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#现场为市
民群众解疑释惑$

郑州火车站加开临客
2345 &+6

本报讯 !记者 王文霞

通讯员 刘世忠 程春建 "

春节已过 # 但铁路客流一
直居高不下 $ 记者昨日从
郑州火车站获悉 # 该站将
加开部分临客 # 以应对客
流高峰 $

由于客流高峰持续不
下 #郑州火车站近几日旅客
发送均在
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万人以上 #
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月
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日和
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月
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日# 郑州火
车站旅客发送分别达到
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万人和
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万人# 其中
%

月
!!

日的旅客发送为今年春
运日发送最高纪录$ 为应对
持续不下的客流高峰 #郑州
火车站积极增加运力组织 #

合理安排运能 #在原有开行
临客的基础上 #加开了往北
京 '上海等客流集中方向的
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次 '
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次 临 时 客
车 $ 郑州至北京西的临客
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次 # 在郑州火车站的
开车时间为每天的
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*郑
州 至 北 京 西 的 临 客
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次 #在郑州火车站开车时间
为每天的
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目前除广州' 乌鲁木齐
方向的车票比较紧张外 #开
往北京' 上海方向的票额充
足#旅客可以通过电话订票'

售票大厅窗口和市区各客票
代售点购买近

%

日内的车
票$

免费培训 23名月嫂
789:;<=

本报讯 !记者 成燕"记
者昨日从市家政业协会获
悉# 为给下岗女工再就业提
供更宽广的平台# 该协会与
郑州一家人家政服务中心定
于

%

月
!(

日联合举办月嫂
免费培训班#首批将为

,"

名
下岗女工提供为期

!"

天的
免费培训$

据了解# 参加培训人员
考试成绩合格者# 将由市劳
动和社会保障局颁发 %职业
技术培训证&#培训合格人员
还可在郑州一家人家政服务
中心上岗$ 即日起#有意者可
持身份证到该中心报名 #咨
询电话)
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本报讯 !记者 张立 覃岩

峰 文 宋晔 图 " %感谢老师同
学#我一定好好学习 #长大了报
效祖国++&昨日下午 #在金水
区沙口路小学五 !

%

"班教室 #全
班同学正在召开一个特殊的主
题队会 # 刚刚从开封转学来这
里的学生小雨遥 !化名 "是这次
队会的主角 $ 她出生几个月就
被开封的一家好心人收养 #在
!!

岁小姑娘的人生经历中 #深
切体会了郑州 ' 开封两地人民
的爱心接力$

由于家庭经济拮据 #

!##&

年#刚在开封出生数月的小雨遥
!左三" 就被亲生父母送给他人
抚养 # 她的亲生父母都是开封

人#收养她的人是家住开封市徐
府街的齐女士#齐女士与小雨遥
的生父母是朋友 #当时 #齐女士
看到其生父母家中孩子多#实在
无力养活#家境也并不宽裕的她
才答应帮助他们暂时尽抚养孩
子的义务 #没想到 #却一下抚养
了

!!

年$
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年#齐女士也因家庭贫
困无力抚养小雨遥#此时她已与
孩子的生母失去联系#为了寻找
孩子的生母#她曾求助开封当地
的媒体#,汴梁晚报-以,

(

岁女孩
渴盼亲人 -为题刊发报道 #在寻
找孩子生母的同时#齐女士仍然
精心照顾着孩子#孩子的学业一
点没有耽误$

今年初# 在多方帮助下#终
于在郑州找到了小雨遥的亲生
母亲刘女士$ 刘女士前几年因车
祸致残 # 目前居住在郑州沙口
村#由于生活贫困 #虽然她一直
没有忘记过自己的女儿#但一直
没有勇气去开封见女儿#直到今
年初得知孩子的养母也无力负
担孩子的抚养费#并且自己的收
入也能维持生计时#才把孩子接
了回来$

小雨遥来郑州后#转学成了
大问题 # 沙口路小学得知情况
后#特事特办 #很快帮孩子办理
了入学手续#并号召同学们对她
的生活和学习予以关照$
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打个电话#咋就这么贵
本报讯!记者 武建玲 见习记者 李娜"近日#记者连续

接到投诉电话# 说郑州火车站附近的公用电话收费标准不
一'不找零钱等现象有所抬头#昨日#记者对这一情况进行
了调查$

昨日#记者赶到郑州火车站'长途客运总站'二马路汽
车站'长途客运南站等地询问公用电话的收费标准#发现店
铺公用电话收费标准不一'店员服务态度恶劣'不找零钱的
现象并不鲜见$

在火车站附近的一家店铺里#记者询问打电话的标准#

店员说)%前
%

分钟
!

元#以后每分钟
,

毛$ &这比正常的收
费贵了很多$记者提出疑问时#店员用下巴指了指火车站广
场的网通电话#说)%那里便宜#你排队去吧$ &便不再搭腔$

长途客运南站附近一个私人公话超市里# 每部电话机
上贴着%自备零钱&的提示$记者问%零钱&的标准是什么#店
员回答)%毛钱就是零钱#你要是打市话#前三分钟

+

毛钱*

你要是没有
+

毛零钱#就收
,

毛钱$ &

针对这种现象#记者拨通了中国网通客服电话
!""&"

$

工号为
(#)

的工作人员告诉记者# 按照物价部门的相关规
定#公用电话的收费标准是)市话前三分钟

"'+

元#以后每
分钟

"'$

元$ 顾客如果遭遇公用电话乱收费#可以把店铺的
具体位置和电话号码记下来#拨打
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投诉$
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建设东路人行道好难走
本报讯!记者 刘招"建设路上三四公里的路段路灯全

部不亮# 而脚下是一个一个的大树坑# 到处扔着砖块和石
块#来往的市民被屡次绊倒#市民气愤地向本报反映$

前天
$"
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#记者来到建设东路发现#该路从河医立交
桥向西一直到工人路之间#路灯全部不亮#而该路段北侧碧
沙岗公园北门路上竟比公交车内还暗$ 人行道外侧#

!

米多
深的土坑东西一溜排开#成堆的地砖一堆接着一堆#让人防
不胜防$

昨日上午#记者再次赶到建设东路时#几个工人正在建
设路上施工#一位姓张的师傅告诉记者#他们是市园林局绿
化处的#在这里更换行道树品种$ %由于工人们统一先将老
树伐掉'坑挖好#下一步才是统一种小树$ 我们将立即向上
级汇报#及时填好坑堆好地砖#尽快还市民以方便$ &随后#

关于路灯不亮的问题记者联系了有关部门# 市城市照明灯
饰管理处的工作人员介绍# 他们已发现建设东路和嵩山北
路路灯的异常情况#

!!

日夜已派人连夜抢修# 断电原因是
电缆出现故障#

!$

日晚该段路灯就会按时全线通明$

十岁女孩 纳税千元
本报讯 !记者 卢文军

通讯员 张晓军 文 李焱

图"昨日#家住嵩山南路
)

号
院年仅不到
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岁的燕育霈
到二七区地税局纳税
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元# 成为二七区今年年龄最
小的纳税人$

前几天# 燕育霈小朋友
因参加内蒙古伊利实业集团
股份有限公司湖南省分公司
和湖南电视台金鹰卡通频道
联合举办的 %
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星超级小
玩家&娱乐节目

.

喜获三项大

奖) 两项入围奖和一项最佳
精神奖 # 共获得奖金

,&""

元$

因在前不久的税法宣传
课堂学习中了解到获得奖金
或有价证券属于偶然所得需
要纳税#于是#她在家人的陪
同下# 到办税服务厅缴纳了
$"/

的所得税$工作人员十分
欣喜地接待了这位特殊的小
客人#在向她道喜的同时#又
向她讲解了相关税法知识$
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上海
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万人体育馆每个出口的上方
都有一个近百平方米的大海报# 东南出
口上面的就是车霖#一个郑州小伙$

亚洲滑板王

郑州初春的街头# 车霖和他的伙伴
们在二七广场用娴熟的表演# 吸引着天
桥上行人的目光$

高高的个头'清秀的面孔#宽大的白
色毛衣' 蓝色裤子# 鸭舌帽和一双滑板
鞋# 车霖简单得就像街头一个普通的时
尚男孩$ 去年脚受伤以后#车霖只参加了
!"

月份的第七届湖州极限运动大赛#仍
然是第一名$ %现在车霖亚洲第一的地位
已经是不可动摇的了$ &和车霖一起玩滑
板的任鹏飞告诉记者$

$"",

年
!!

月
!)

日# 在泰国曼谷举
行的首届亚洲室内运动会上# 车霖参加
极限滑板比赛# 他在短短

!

分钟内做出
了%滑杠'变脚'翻板'腾越&等

!$

个高难
动作#而且全部成功#以完美表现征服了
评委和观众#获得金牌$ 从此奠定了他在
亚洲滑板界的霸主地位$ 而那块金牌不
仅是中国极限运动选手获得的首枚金
牌# 而且是近年来中国选手参加综合性
国际极限比赛取得的历史最好成绩$

车霖说他至今还记得当时的情形 )

身穿中国领奖服#代表国家'代表国家所
有练极限运动的选手登上领奖台$ 会场
上升起了五星红旗' 奏响了义勇军进行
曲$ %从来没想过自己也能像刘翔一样为
国争光$ &

坚持自己的梦想

车霖的第一来得并不容易$

车霖的父母都是普通的职工$ %他们
原来就想着我能上大学'找工作$ &

#

岁那
年#爸爸带他看了一部美国影片,危险至
极-$ %讲的是一名滑板少年利用高超的
滑板技能#战胜歹徒的故事$ &车霖说#就
是那个美国孩子成了他的一个梦$ %踩着
滑板飞翔#太刺激'太过瘾了#我当时特
别想像他一样玩滑板$ &

在车霖的请求下# 爸爸为他买来了

第一块%玩具滑板&$ 直到初中#爸爸一次
出差# 才在外地给他捎回了第一块专业
滑板$ 车霖说#当时滑板在郑州完全是一
个新%玩意&#没有教材'没有资料碟#他
就把电视上播放的滑板运动片段录下
来#一格一格慢放#跟着学$ %当时#郑州
有一百多号人在玩滑板# 天天都有一大
帮人在一块儿练#互相学动作$ &可慢慢
的#他发现和他一起玩的人越来越少了#

不过自己坚持了下来$

$""!

年获得全国极限精英赛 !湖州

赛区"冠军后#车霖放弃了学业#专心于
自己热爱的滑板事业$ %滑板运动不应该
只在沿海发达城市流行# 我相信自己能
做得更好$ &现在的郑州已经有三四百人
在玩滑板#其中大部分都跟着车霖$

对滑板的热爱不会结束

$""&

年
,

月
!+

日#中央电视台国际
频道%名将之约&把车霖请到了栏目$ %滑
板不仅仅是一项运动#更是一种文化#是
一种生活态度$ &在节目中#车霖这样介
绍自己的职业$

节目播出后不久# 郑州华联商厦为
车霖制作了几个滑板运动器材# 二七广
场旁边的一块空地就成了车霖和伙伴们
练习的地方$ 而这个中国第一位职业滑
板运动员#仍然像当年的%街头小子&一
样#每个周末几乎都会出现在广场上#和
跟他一起玩滑板的年轻人一起分享极限
运动的快乐$

%国外最优秀的运动员大多是在
%"

岁左右$ 我还年轻$ &车霖相信自己的运
动生命还远没有结束$ %即使我的运动生
命结束了 # 我对滑板的热爱也不会结
束$ &现在的车霖已经在努力做滑板运动
的推广$ 他相信#将来会有更多的人更加
了解滑板#了解这些看似%另类&的滑板
少年们心中的激情和梦想$


